

# NEWSPAPER

## Penyuluhan Keamanan dan Ketertiban oleh Pnit Binmas dan Bhabinkamtibmas Polsek Cilaku dalam Rangka MPLS

Cianjur - [CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID](http://CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID)

Jul 16, 2024 - 23:55



*Polres Ciannjur Polda Jabar* - Dalam rangka memperkenalkan lingkungan sekolah dan memberikan pemahaman mengenai pentingnya keamanan serta ketertiban kepada para siswa baru, Polsek Cilaku melalui Pnit Binmas dan Bhabinkamtibmas mengadakan kegiatan bimbingan dan penyuluhan (Binluh) di

beberapa sekolah di wilayah hukum Polsek Cilaku.

Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Selasa, 16 Juli 2024, oleh AIPTU Dadang M. selaku Pnit Binmas dan AIPTU H. Anim S. selaku Bhabinkamtibmas Polsek Cilaku, Polres Cianjur, Polda Jabar. Penyuluhan ini merupakan bagian dari rangkaian Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) yang berlangsung serentak di berbagai sekolah.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cilaku, KOMPOL H. Nandang, menegaskan pentingnya kegiatan ini untuk membangun kesadaran dan pemahaman siswa mengenai peran serta tanggung jawab mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah dan sekitarnya.

"Melalui kegiatan Binlul ini, kami berharap para siswa baru dapat lebih memahami peran pentingnya mereka dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib. Pendidikan mengenai keamanan dan ketertiban harus dimulai sejak dini agar tertanam kuat dalam diri mereka," ujar KOMPOL H. Nandang.

Dalam sesi penyuluhan tersebut, AIPTU Dadang M. dan AIPTU H. Anim S. memberikan materi mengenai bahaya narkoba, pentingnya mematuhi aturan lalu lintas, serta cara-cara menghindari tindakan kriminal. Selain itu, para siswa juga diajak untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah.

Para siswa tampak antusias mengikuti penyuluhan tersebut. Mereka diberikan kesempatan untuk bertanya dan berdiskusi mengenai berbagai hal terkait keamanan dan ketertiban. Para siswa juga diajak untuk membuat komitmen bersama dalam menjaga lingkungan sekolah yang aman dan kondusif.

Kegiatan Binlul dalam rangka MPLS ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi para siswa baru dan membentuk generasi muda yang lebih sadar akan pentingnya keamanan dan ketertiban di masyarakat.